
 
ATA  4ª Quarta Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de 

Itaquera 

DATA: 25-04-2019 

Aos Vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezenove as 19h e 00m foi 

realizado reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera da Gestão 

de 2018-2019. 

Pauta: 

Informes 

Demandas 

Faltas 

Aprovar ata mês de anteriores  

A Coordenadora deu início a 19h e 05 

Conselheiros presentes: 10 presentes 

Conselheiros titulares, Marco Antonio do Nascimento(Itaquera) Lúcia de Fátima Tomaz 

Lima (Itaquera),  Maria Lucia Pereira(José Bonifácio), Santa Barbosa da Cruz(José 

Bonifácio), Ana Maria(Cidade Líder),João Estevam da Silva(Itaquera),Prosperina 

Gomes da Cruz(José Bonifácio), Luiz Carlos Gabardon (Cidade Lider), Luciano Lopes 

Pereira(Itaquera),Andreia de Almeida Leite(Cidade Lider).     

AUSENTES: 



Vera Lucia de Oliveira (Itaquera),Maria Aurea de Negreiros do Nascimento (Itaquera), ) 

Marcio Aparecido de Paula (Cidade Líder), Marli Marques da Silva Iasualaitis (Cidade 

Líder) Dina Vasti Polia Santiago (Itaquera),Rosa Maria da Silva Santos(José 

Bonifácio),Douglas Renan Galdino da Silva(Parque do Carmo),Washington Machado 

de Oliveira(José Bonifácio).     

Governo Local Sub-IQ 

Silvia Chefe de Gabinete 

Aline Kohler. 

 

Munícipes e Convidados 

G.Black 

Marcos R Vieira (Zona Leste Unida) 

José Carlos Tito 

Ana Cristina 

Marilene Alves da Silva 

Sonia Regina 

Ivo c (associações) 

Alessandra de Sousa 

  

. 

Silvia chefe do gabinete fez uma apresentação para pleno em geral sobre os buracos 

sobre contratos renovados e equipes chegando na região. 

Conselheira( Lúcia de Itaquera e coordenadora) comentou sobre o conseg da José 

Bonifácio e vistoria pedra branca onde vai entrar os maquinários ! Pedra Azul ligar 156 

para praça. 

 

Conselheiro João Estevam (Itaquera) comentou sobre indicação do subprefeito 

regional que não foi indicado pelo Padre Rosalvino  

 

Conselheira Santa (José Bonifácio), falou sobre a verba que não tem e verba 

individual do pec 95 descongelar a conta responsabilidade fiscal,na conferência da 

saúde. Comentou sobre o furto que houve que teve na UBS Boni 4 o aparelho. 

Aline(governo) passou um informe sobre mutirão de Itaquera 11-05-2019 que será 

realizado na praça de Itaquera na antiga estação do trem onde haverá ações sociais   

a presença do prefeito Bruno Covas. 

Geblak-(cidade Líder) manifestou sobre o corredor Líder cobrar todos bairros entrar 

contato com celular dele e futuramente porque está parado devido serviço da sabesp 

os comerciantes risco de falir o comercio. 



José Carlos Tito (Itaquera) munícipe- comentou sobre jacú-pêssego lado céu mar azul, 

pedir para subprefeito não alugar para morar,fazer uma ação preventiva na região de 

Itaquera está feio. 

Marilene (parque do carmo) conseguiu com muita luta uma parceira na praça lopes de 

medeiro fez até filmagem. 

Conselheiro(a) Lúcia e Estevam, comentou sobre mutirão do bairro de maior 

importância para região fazer um trabalho unindo com conselhos e conseg’s. 

Fazer uma planilha de prestações de contas sobre ver onde está indo. Falar com 

engenheira de obras sobre ação que está sendo feito uma reunião. 

Maria José(José Bonifácio) fala sobre rua João Conti 103 , sabesp para resolver o 

prédio todo capim e todas guias pluviais e ficando jogando lixo, para limpar, ficou um 

pouco alterada porque disse que tem vários protocolos de partidos e prefeituras.    

 

    

A Ata foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. 

 

                                               Lúcia de Fátima Thomaz de Lima 

                                                         Coordenadora/cpm 

 

                                              Marco Antonio do Nascimento 

                                                        Secretário/cpm 

 


